



PREMIERE DES NEUEN LEXUS NX AUF DER PEKING MOTOR SHOW 2014

Köln, 04. März 2014. Auf der Peking Motor Show (20. April 2014) wird Lexus den neuen Lexus NX präsentieren, der auf der Konzept-Studie LF-NX basiert. Diese war bereits im vergangenen Jahr auf der IAA in Frankfurt und der Tokyo Motor Show zu sehen.

Damit erweitert Lexus sein Angebot um einen kompakten Crossover in dem wachsenden Segment der Premium-SUVs.

Kontakt:

Sandra Tibor

Tel. (02234) 102-2232
mediainfo@lexus.de

Fax (02234) 102-992232

Lexus:

Die 1989 eingeführte Marke Lexus ist weltweit bekannt für Produktqualität, die Maßstäbe setzt. Lexus ist der erste und bis heute einzige Hersteller von Premium-Fahrzeugen mit einer umfassenden Palette von Hybridfahrzeugen. Diese umfasst den ersten Premium-Kompaktwagen mit Vollhybridantrieb Lexus CT, die elegante Oberklasse-Limousine Lexus GS, die Luxus-Limousine Lexus LS, den Premium SUV Lexus RX, sowie die Sportlimousine Lexus IS mit unterschiedlichen Motorvarianten. Die Designsprache „L-finesse“ verstärkt traditionelle Markenwerte wie makellose Fertigungsqualität, luxuriöse Interieurs sowie den Einsatz fortschrittlichster Technologien und trägt damit zur weltweiten Positionierung der Marke Lexus bei. Exklusive Lexus Foren bieten den Kunden einen erstklassigen, individuellen Service.